

## ➤ Aymeric JEANNEAU

### ► NATIONALE 1 MASCULINE (4<sup>E</sup> JOURNÉE)

# Aymeric Jeanneau, retour en terrain connu

L'Etoile Angers accueille ce soir le Stade Rochelais d'un certain Aymeric Jeanneau (42 ans). L'ancien meneur international de Cholet Basket est de retour sur le bord des terrains, dans son nouveau costume de directeur général.

C'est un visage que les passionnés de basket du Maine-et-Loire reconnaîtront tout de suite. Aymeric Jeanneau, figure emblématique de Cholet Basket (son club formateur dont il défendit les couleurs de 1992 à 2003), fera son retour ce soir sur un parquet angevin. « Cela fait un petit bout de temps que je n'étais pas revenu dans ce département. Ce sera un plaisir », dit l'ancien meneur international qui, après sa retraite sportive en 2013 (avec Strasbourg), avait entamé sa reconversion en Alsace au service développement marketing du club. Loin des terrains donc.

**« François Sense est le coach, moi le GM : chacun sa place »**

Mais à Noël dernier, le Stade Rochelais basket, filiale du grand club de rugby, se tourna vers lui pour une création de poste. Celle de manager général d'un club ambitieux de Nationale 1. « À Strasbourg, je commençais à m'essouffler. Le challenge visant à piloter le projet sportif et à développer le club est ultra-motivant. Je n'ai pas hésité bien longtemps. Et puis, le terrain me manquait un peu. »



Aymeric Jeanneau est le nouveau directeur général du Stade Rochelais.

PHOTO : PHOTOPQRSUD OUEST/JEAN-CHRISTOPHE SOUNALET

Début avril, Aymeric Jeanneau a donc pris ses fonctions... à distance parce que confiné à Strasbourg. Plus de six mois plus tard, il ne sera pas bien loin du banc rochelais, géré par le coach François Sense.

« Nous cumulons les pépines physiques », explique Jeanneau, ravi d'avoir vu son Stade Rochelais ouvrir son compteur de succès samedi dernier face à Rennes (84-72) après deux courts revers à Rueil (63-64) et contre Tours (71-74). « Même si ce furent deux courtes défaites, nous étions loin quand même. Nous avons perdu parce que nous n'étions pas prêts ».

Jeanneau a donc son avis, mais réfu-

te tout interventionnisme sportif. « Cet été, François et moi avons évidemment travaillé de concert sur le recrutement, mais le dernier mot lui revient. Quant aux choix tactiques en match, j'ai connu trop de clubs où le GM était trop présent sur ce sujet. François est le coach, moi le GM : chacun sa place. »

Pas loin du banc, Aymeric Jeanneau se contente de constater les progrès. « Le club a vécu une grosse restructuration. Au-delà du changement de coach, le fonctionnement a été perturbé dans sa globalité. Afin de mieux faire à l'avenir, nous avons perturbé les choses dans le présent. » Ces derniers mois, le Stade Rochelais a ainsi

retapissé du sol au plafond sa salle.

« Les équipes du club se sont toutes énormément mobilisées, cela donne désormais une chouette dimension », relance Jeanneau. Parallèlement, le développement du sportif n'était donc pas la priorité estivale. « Mais le coach et les joueurs travaillent du mieux possible. Ça monte petit à petit, mais il nous manque en gros trois semaines de préparation. »

Pour vraiment « lancer sa saison », le Stade Rochelais aimerait ramener un succès d'Anjou, où Aymeric Jeanneau sait qu'il sera bien accueilli, notamment par le coach angevin Laurent Buffard dont il est le gendre. « Au-delà du lien familial, je tiens à remercier Laurent (Buffard) et l'Etoile Angers qui nous ont trouvé un créneau de shooting pour l'équipe avant

le match. Le club (Ndlr : qui lui-même remercie le SCO handball) a fait un bel effort, c'est très fair-play. »

Tristan BLAISONNEAU

### LE MATCH

L'Etoile Angers sur balancée ? Satisfait du contenu du match de travail disputé mardi contre Orléans (Jeep Élite) en Coupe de France (68-90), le coach angevin Laurent Buffard attend de ses joueurs qu'ils signent leur troisième succès de rang en N1. « À la maison, le but est de ne rien laisser à l'adversaire. Sur les derniers matchs, nous avons trouvé de la stabilité et progressé collectivement. Si maintenant, nous pouvions avoir un peu plus d'adresse... »

EAB - La Rochelle, ce soir 20h, salle Jean-Bouin

### L'ANECDOTE

## Laurent Buffard a (presque) lancé Aymeric Jeanneau

Arrivé à Cholet Basket en 1992 en provenance de son Saint-Fulgent (Vendée) natal, Aymeric Jeanneau a disputé son premier match de Pro A le 7 septembre 1996 sous les ordres d'Eric Girard. Mais, un peu moins de deux ans plus tôt, Jeanneau, alors cadet à CB, avait été con-

vié par Laurent Buffard – coach de CB de 1991 à 1995 – à l'entraînement des pros. « Je n'ai pas vraiment fait l'entraînement, mais j'ai servi de passeur », se souvient Jeanneau qui avait ainsi pu alimenter en ballon un certain Antoine Rigaud.

Le Courier de l'Ouest – Vendredi 16 octobre 2020